

CIRCULAR Nº: 4524

ASUNTO: NUEVO CURSO DE ACCESO A LA COLEGIACIÓN.

Estimados compañeros,

El Consejo General de Agentes Comerciales de España y la empresa especializada en formación MasterD han puesto en marcha el nuevo Curso Oficial de Acceso a la Profesión de Agente Comercial Colegiado, cuya **matriculación ya está abierta** y se comenzará a impartir **a partir del 20 de noviembre**.

A partir de ahora, gracias a la tecnología del nuevo campus virtual online, **el curso tendrá un carácter continuo, lo que permitirá que se celebre a lo largo de todo el año**, entre otras ventajas de la nueva plataforma.

[Apúntate aquí y obtén tu Título Oficial:](https://cursodeacceso.cgac.es/)

<https://cursodeacceso.cgac.es/>

A través de este curso, los alumnos podrán acceder a la profesión más solicitada por las empresas con la mejor garantía: el Título Oficial de Agente Comercial Colegiado que expide el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo a propuesta del Consejo General de Colegios de Agentes Comerciales de España (CGAC). Este Título es un requisito para la colegiación.

El presidente del Consejo General de Agentes Comerciales de España (CGAC), **Francisco Manuel Maestre**, y la directora de la Escuela Superior de Negocios MasterD **Patricia Montero**, han firmado en la sede del CGAC un convenio de colaboración para impulsar la formación de la profesión más demandada por las empresas españolas, la de Agente Comercial.

Gracias a este acuerdo, el Consejo General y MasterD colaboran para potenciar el **Curso de Acceso a la Profesión de Agente Comercial** que permite la obtención del Título Oficial de Agente Comercial Colegiado. La Escuelas de Ventas MasterD y el Consejo General van a impartir las nuevas ediciones de este curso eminentemente práctico de 50 horas lectivas a lo largo de cinco semanas a través de su campus online a partir del próximo mes de noviembre.

En su programa se abordan materias de relevancia para el ejercicio profesional como técnicas de venta, negociación comercial y comunicación; aspectos administrativos, legales y fiscales de la actividad del agente comercial; las nuevas tecnologías aplicadas a la agencia comercial y las ventajas y servicios de la colegiación

El curso va dirigido a todas aquellas personas que desean acceder a la profesión más demandada en España como profesionales colegiados, con el respaldo de un título oficial del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y una organización profesional que velará por sus intereses, su formación y su deontología.

El importe de matrícula o inscripción en este curso es de 100€, pero para colegiados en cualquiera de los Colegios Oficiales de Agentes Comerciales en España, el importe de matrícula o inscripción es de 60€. Este precio especial también se aplicará a aquellos que estén en trámite de colegiación o vayan a colegiarse a la terminación del curso.

De esta manera, el Consejo General de Agentes Comerciales de España, la Fundación de los Agentes Comerciales y los colegios siguen apoyando el acceso a la profesión más demandada por parte de nuevos y nuevas agentes comerciales colegiados con la colaboración de MasterD.

MasterD pone a disposición del Consejo su campus virtual con los últimos avances en tecnología para la formación online, lo que permitirá una serie de **importantes mejoras**, como la incorporación de un espacio de colegiación, con vídeos integrados para promover la colegiación de los alumnos de los cursos de ventas; el espacio CORE MasterD, una sala multidisciplinar de televisión con tecnología de última generación para ofrecer una experiencia inmersiva; clases en directo todas las semanas y masterclass de expertos, y mucho más.

El acuerdo contempla la celebración de una **masterclass mensual** durante todo el año para divulgar las **ventajas y los servicios de la colegiación**, tanto a los alumnos del Curso de Agente Comercial como a los del resto de cursos de ventas de la escuela.

El **presidente del Consejo General de Agentes Comerciales (CGAC), Manuel Maestre**, ha destacado que “para este Consejo General la formación de la profesión es una de las prioridades estratégicas más destacadas” y “con este acuerdo damos un impulso importante para la potenciación de nuestro Curso de Acceso” de la mano de una de las empresas líderes en el sector.

Por su parte, la **directora de la Escuela de Ventas MasterD, Patricia Montero**, ha señalado que “es un orgullo y una gran responsabilidad formar a los futuros profesionales de las ventas en España. Para nosotros, que contamos con miles de alumnos en toda España en los diferentes cursos y masters de la Escuela de Negocios de MasterD es un placer poder extender esta formación a todos los colegiados del CGAC”.

[Apúntate aquí al nuevo Curso Oficial de Acceso a la Profesión de Agente Comercial](#)

[Colegiado](#)

<https://cursodeacceso.cgac.es/>

Lo que se comunica a todos los Colegios en Madrid, a siete de noviembre de dos mil veintitrés.

EL PRESIDENTE

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized loop at the top and a horizontal line at the bottom.

Fco. Manuel Mestre Barrajón

EL SECRETARIO

A handwritten signature in black ink, featuring a large, stylized loop on the left and a vertical line on the right, with the letters 'A' and 'L' written inside the loop.

José Alejandro Blanco de Lara